

FRANZ KAFKA

*“Lo que yo tengo que hacer
no puedo hacerlo más que solo”*
(Carta de Max Brod)

Vivía, de momento, en Marienbad
Bancos de cielo leve destrozaban las sombras
Sólo existe la duda después del sufrimiento
Erase un torbellino. Voces aceleradas
Sobre algunos silencios podrás hacerte eterno
Vivía, de momento, en Marienbad
La soledad nos cerca apagando los párpados
El futuro es morir después de haber vivido nada
Una estrella encadena la dicha que no nace
Había sobre el mundo gritos de soledad innecesaria
Vivía, de momento, en Marienbad
El barco sortea a tiempo innúmeros fracasos
Rompamos la abulia de una mente agobiada
Vivimos en función de un gozo que no existe
Respiramos apenas frente a las mariposas vagabundas
Vivía, de momento, en Marienbad
La demencia es la meta de nuestro mundo oblicuo
Será lógico nacer, si nos dan una meta
No tendrás religión si creas paraísos
Pero Israel no existe. No hay flores en el valle
Vivía, de momento, en Marienbad.

MANUEL QUIROGA CLÉRICO